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KAPONO: 
Würden Sie sich mir zum Gebet anschließen? 
Ich danke Dir, Herr. 
Himmlischer Vater, wir danken Dir so sehr, Herr. 
Es gibt so viele Dinge, und ich denke, es sind vielleicht sogar zu viele Dinge, die wir jetzt verbal ausdrücken
können, Herr, aber wir danken Dir einfach dafür, dass Du für uns sorgst und uns liebst, Herr, genau da, wo wir
jetzt sind. 
Du weißt, was wir brauchen, du kennst jedes unserer Bedürfnisse, Herr. 
Wir danken Dir für diese Zeit der Anbetung, in der wir unsere Stimmen erheben können, unser Lied, unseren
Lobpreis, und Dir alle Ehre geben. 
Wir danken Dir. 
Würdest Du diese Zeit in Deinem Wort segnen, Herr? 
Und kläre unseren Verstand und unsere Herzen, Herr, damit wir hören, verstehen und empfangen können, was
Du heute Morgen für uns hast. 
Darum bitten wir im mächtigen Namen Jesu. 
Amen. 

PASTOR JD: 
Amen und Amen. Guten Morgen und willkommen. Sie können sich setzen. 

Ich bin so froh, dass Sie hier sind. Ich bin so froh, dass diejenigen von Ihnen, die sich uns online anschließen,
online dabei sind. Herzlich willkommen. Anstelle eines Missions-  und Gebets-Updates und aus Zeitgründen
werde ich Sie einfach auf das Video unseres Gebetstreffens am Dienstagabend verweisen, zu dem wir einen
Link bereitgestellt haben. Es ist nicht nur auf der Website zu sehen, sondern auch in voller Länge auf YouTube.
Wir verweisen Sie also einfach dorthin. 

Und ich möchte gleich zur Sache kommen. Es gibt heute viel zu tun, ich hoffe, es macht Ihnen nichts aus. Dies
ist  unser  Prophetie-Update,  der  erste  Gottesdienst.  Wir  machen  das  schon  seit  vielen,  vielen  Jahren
wöchentlich.  Und der zweite Gottesdienst  ist  eigentlich die Predigt.  Es ist  ein Vers-für-Vers-Studium durch
Gottes Wort. Wir befinden uns gerade im Buch Judas, dem umfangreichen Buch Judas. Und wir werden heute
drei Verse lesen. Ich weiß, ich weiß. Wir haben letzte Woche zwei Verse gemacht, wir machen also Fortschritte.
Wir haben keine Eile. Aber drei Verse heute, und wir werden uns eine äußerst wichtige Angelegenheit ansehen,
nämlich wie der Versuch, andere zu diskreditieren, dich in Verruf bringen kann. Das wird um 11:15 Uhr Hawaii-
Zeit per Livestream übertragen, für diejenigen von Ihnen, die online sind. 

Und  zur  Erinnerung  für  diejenigen  von  Ihnen,  die  online  dabei  sind,  Sie  sollten  direkt  auf  die  Website
JDFarag.org  gehen,  denn  dort  finden  Sie  die  unzensierte  und  ununterbrochene  Gesamtheit  des  heutigen
Updates. Nur der erste Teil wird auf diesen Plattformen als Livestream übertragen. Und heute werden wir den
Livestream ein wenig früher beenden, als wir es normalerweise tun. 

Also lasst uns loslegen. 

Im Prophetie-Update von letzter Woche ging es darum, WARUM der Jüngste Tag kommt, und im Update von
dieser Woche geht es darum, WIE der Jüngste Tag kommt, und hier ist der Grund dafür. Die Biotechnologie
schreitet  so  schnell  voran,  dass  wir  jetzt  sehen  können,  wie  das  alles  mit  der  biblischen  Prophetie
zusammenpasst.  Und damit  meine ich,  dass  die  Biotechnologie  von heute schon jetzt  beginnt,  bestimmte
Prophezeiungen der Bibel zu erfüllen, die sich auf diese letzten Tage, ja sogar auf diese letzte Stunde beziehen,
in der wir uns befinden. 

Es ist so wichtig zu verstehen, dass die Geschwindigkeit, mit der die Biotechnologie voranschreitet, schnell das
übertreffen wird, was in der biblischen Prophetie beschrieben ist. Mit anderen Worten, die Biotechnologie die
beschrieben wird,  ist  jetzt vorhanden und würde das übersteigen,  was uns in der biblischen Prophezeiung
gesagt wird, wenn das Ende nicht jetzt wäre, was einer der vielen Gründe dafür ist, dass das Ende jetzt ist. Dies
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ist  das Ende. Es heißt nicht "das Ende ist  da".  Ich meine,  NAH. Harte Woche, Sie haben ja keine Ahnung.
(Gelächter) Ich habe es total verpatzt. [...] Kann ich eine zweite Chance bekommen? Ihr seid so gnädig, mir eine
zweite Chance zu geben. Es heißt nicht "das Ende ist NAH". Das Ende ist DA. Und das ist keine Übertreibung.
Das ist wörtlich gemeint. Und aufgrund der Autorität des Wortes Gottes und der Prophezeiungen in Gottes
Wort können wir mit Gewissheit feststellen, dass dies das Ende ist. Und auf dem Gebiet der Technologie und
Biotechnologie haben wir diesen Beweis. Und ich werde dieses Wort noch einmal verwenden. Gewöhnen Sie
sich also daran. 

Ich möchte mit vier Stellen in der Heiligen Schrift beginnen. Es gibt noch weitere, aber ich habe diese vier
ausgewählt,  die über die Rolle der Endzeittechnologie sprechen und darüber,  wie  sie jetzt  in  den Tag des
Gerichts Gottes hineinspielen und ihn herbeiführen wird. Wenn Sie sonst nichts mitnehmen von dem, was ich
heute sage, dann hören Sie dies: Der Tag des Gerichts Gottes kommt schneller, als sich irgendjemand auch nur
ansatzweise vorstellen  kann.  Das ist  die Wahrheit.  Wenn Sie sonst  nichts  hören,  dann hören Sie das.  Das
Gericht kommt, und es wird sehr bald sein. Nun gut. 

Beginnen wir mit Genesis 6:5. Ich möchte diesen Vers zuerst lesen, und dann möchte ich zurückgehen und ihn
gewissermaßen erläutern. Dies ist also der Vers, den die meisten kennen, in dem es heißt: 
"Gott sah,  dass  die Bosheit  des Menschen groß war auf  Erden und dass  alles Sinnen der Gedanken seines
Herzens nur böse waren immerdar." 

Das ist eine ganze Menge. Also lassen Sie uns die Ärmel hochkrempeln und es durchgehen. Nehmen wir dieses
Wort  "Sinnen,  Imagination",  Sinnen,  Bild,  Imagination,  die  Vorstellung  des  Geistes.  In  der  ursprünglichen
Sprache des hebräischen Alten Testaments beinhaltet es die Vorstellung von Schöpfung, Formung, Neigung und
sogar Plan. Fügen wir also, wenn es Ihnen nichts ausmacht, das Wort "Vorstellung" daneben ein, denn es wird
den ganzen Charakter dieser Prophezeiung in Gottes Wort verändern. Jede Schöpfung der Gedanken seines
Herzens, jedes Gebilde,  jede Neigung, jeder Plan der Gedanken seines Herzens war nur böse, allezeit.  Mit
anderen Worten, sie hatten diese Kreativität, diese Phantasie, diese Fähigkeit. Und sie benutzten sie nicht für
das Gute, sondern für das Böse; und nicht nur zum Bösen, sondern nur für das Böse; und nicht nur für das Böse,
sondern allezeit für das Böse. 

Sprechen wir  über  dieses Wort  im Original,  für  "Pläne" oder  die Gedanken seines Herzens,  die Pläne,  die
Vorrichtungen, die Erfindungen, die Absichten seines Herzens, die Motivationen. Mit anderen Worten, was die
Kreativität, die Phantasie und die Neigung motivierte, war eine böse Absicht, bösartige Absichten. Kann ich
satanische Absichten sagen? 

Das ist - nun, das ist wahrscheinlich so gut wie jeder andere Zeitpunkt, um das einfach irgendwie, ich schätze,
aus dem Weg zu räumen. Aber KI, künstliche Intelligenz - wir werden gleich darüber sprechen. Ich weiß, dass
ich das schon einmal gesagt habe, und bitte, seien Sie ein Beröer und suchen Sie selbst in der Heiligen Schrift.
Und nehmen Sie nicht nur mein Wort dafür. Aber man kann anhand der Schrift darlegen, dass das, was wir als
künstliche  Intelligenz  bezeichnen,  in  Wirklichkeit  eine  satanische  Intelligenz  ist,  die  dem  Menschen  im
Austausch gegen seine Seele verliehen wurde. Denn was über künstliche Intelligenz nicht wirklich bekannt ist,
ist, dass es die Lüge ist, (DIE Lüge), dass man ewig leben kann. "Ihr werdet gewiss nicht sterben." Ihr braucht
nur KI. (Gelächter) Lüge. Das mache ich doch ganz gut, oder? Das war gut. Ich dachte es. Sie verstehen, was ich
meine, oder? 

Hier ist also die Lüge. Nichts hat sich geändert. Wir beschreiben es so, als wäre nur neues Geschenkpapier
drauf. Die gleiche alte Lüge. Neues Einwickelpapier. Es ist neu verpackt worden. Und so hat Satan nun die alte
Lüge aus dem Garten neu verpackt, als er Eva belog und verführte, dass sie ewig leben könnte, dass ihre Augen
geöffnet würden. Und dies ist die Lüge der KI. Wir haben der KI-Lüge ein ganzes Update gewidmet. Das war
sogar der Titel  des Updates.  Sehr clever, möchte ich hinzufügen, 'Die KI-Lüge'. Die Lüge ist  vom Vater der
Lügen, dass man Gott nicht braucht, und die Augen werden geöffnet, und man wird ewig leben. Ihr werdet
gewiss nicht sterben. Diese Menschen sind also bestenfalls von Dämonen besessen. Schlimmstenfalls sind sie
nicht menschlich. 
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Ich greife ein wenig vor. Aber sie saßen der Lüge auf, dass sie ewig leben können mittels KI. So dass sie dieses
ewige Leben wie Gott haben, dass sie Götter sein werden. Ich könnte die Namen aufzählen. Ich werde es nicht
tun. Wir werden heute tatsächlich über ein paar von ihnen sprechen. Ich meine, diese Typen sind tatsächlich -
sie halten sich selbst für Götter. 

Warum bilden sie sich ein, Götter zu sein? Weil Satan sie belogen hat und ihnen gesagt hat, dass sie das sein
werden, so wie er Eva belogen hat und gesagt hat: "Ihr werdet wie Gott sein." (Und ihr werdet ewig leben) "Ihr
werdet gewiss nicht sterben." Und das ist die Lüge. Das ist Satan, denn der Mensch hätte sich das niemals
ausdenken können. Satan ist ein sehr intelligentes Wesen. Er ist nicht allwissend, aber er ist sehr intelligent,
und er hat, wenn man so will, diese Intelligenz auf die Menschheit heruntergeladen, auf bestimmte Menschen
im Tausch für ihre Seelen. Er will nur ihre Seelen. Also verspricht er ihnen dies. Es ist eine Lüge. Es ist eine
Täuschung. Und sie glauben der Lüge. Und deshalb haben wir KI. 

Habe ich Sie damit abgehängt? Sind wir so weit okay? So weit, so gut? 
Okay, dann lassen Sie uns weitermachen. 

Dies ist Lukas 17:26. Wir haben das letzte Woche etwas vertieft. Hier spricht Jesus. Und er sagt: 
"Wie es in den Tagen Noahs war, so wird es auch in den Tagen des Menschensohnes sein." 

Haben  Sie  das  verstanden?  Wir  haben  also  diese  Beschreibung  im  vorherigen  Vers  in  Genesis,  die  uns
beschreibt, wie es in den Tagen Noahs war. Böse Erfindungen. Diese Leute zu Noahs Zeiten standen morgens
auf und dachten sich immer neue Wege aus, um Böses zu erfinden, Tagein und Tagaus. So war es damals, und
so wird es auch in unseren Tagen sein. Welchen Tagen? In den Tagen des Kommens des Menschensohns.
Können Sie das miteinander in Verbindung bringen? 

Daniel 12:4. Dies ist ein interessanter Vers. Bleiben Sie einfach bei mir. Lassen Sie es mich zuerst lesen. Das ist
am Ende der Prophezeiung, die Daniel in den Visionen bekommen hat, und Gott sagt: 
"Du aber, Daniel, verschließe diese Worte und versiegle das Buch bis zur Zeit des Endes." 

Halten wir genau hier an. Die Schlussfolgerung ist, dass das Buch bis zum Zeitpunkt des Endes geschlossen
bleiben wird, und dann wirst du dieses Baby wieder aufmachen. Sind wir so weit okay? Alles klar. Es ist also
versiegelt bis zur Zeit des Endes. 

"Viele werden darin forschen, und die Erkenntnis wird zunehmen." 

Viele haben dies so verstanden, dass  die Zunahme des Wissens gleichbedeutend ist  mit  der Zunahme der
Technologie, wobei die Fortschritte in der Technologie sozusagen eine Art Marker für die Zeit des Endes sind,
wenn das Buch entsiegelt und aufgeschlagen wird. Ich denke, es ist mehr als das. Ich denke, in seinem Kontext
wird das wirklich besser verstanden in dieser Bedeutung vom Zunehmen der Erkenntnis und Verständnis der
Kenntnis der biblischen Prophetie. Es passt einfach besser. Und im weiteren Sinne das Verständnis oder die
Kenntnis der biblischen Prophetie und der zunehmenden Technologie, der Biotechnologie zur Zeit des Endes,
denn das ist in den Stoff der biblischen Prophetie eingewoben. 

Lassen Sie uns also einfach dieses Wort "Kenntnis/Wissen" verwenden. Kann ich dasselbe tun, was wir mit
Genesis gemacht haben? Es beinhaltet die Idee des Bedenkens, des Erkennens, des Verstehens der Wahrheit.
Lesen wir nun diesen Vers noch einmal. Mit anderen Worten, zur Zeit des Endes, wenn das wieder aufgetan
wird, was vorher versiegelt war, wird die Erkenntnis der Wahrheit zunehmen. Die Erkenntnis des Wortes Gottes
wird zunehmen. Die Kenntnis der biblischen Prophetie wird zunehmen. Das passt einfach besser in den Kontext
von Daniel Kapitel 12. Denn er soll das Buch der Prophetie über die Zeit des Endes versiegeln, bis die Zeit des
Endes gekommen ist, und dann wird es wieder aufgetan. Und nun haben wir ein besseres Verständnis. Denn es
wurde  nicht  nur  wieder  geöffnet,  sondern  jetzt  ist  die  Zeit  des  Endes.  Und  so  beginnt  es  jetzt
zusammenzupassen, die Wahrheit, die Wahrheit von Gottes Wort der Wahrheit, die Prophezeiungen im Wort
Gottes. 
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Gehen wir nun zu Offenbarung Kapitel 13, wieder eine sehr bekannte Stelle. Ich möchte nur die Verse 15 und
16 nehmen. Ich denke, Sie werden gleich sehen, warum. Ich werde nicht bis zu Vers 18 weitergehen. Es ist - Sie
alle kennen es. Es geht um das Zeichen des Tieres, die Zahl eines Menschen, und natürlich um die Berechnung,
was übrigens ein interessantes Detail ist, das meiner Meinung nach in dieser Prophezeiung oft übersehen wird,
die bekannte Prophezeiung lautet: "Wer Weisheit hat, der berechne..." 

Mit anderen Worten, es ist eine gewisse Berechnung erforderlich, um die richtige Zahl des Namens des Tieres
zu ermitteln. Und die Zahl ist die Sechs, Sechs, Sechs. Ich möchte für unser heutiges Prophetie Update nicht so
weit gehen, aber ich möchte Ihre Aufmerksamkeit insbesondere auf Vers 15 lenken. 
Hören Sie sich das an: 
"Ihm wurde Macht gegeben, dem Bild des Tieres Atem zu geben, damit das Bild des Tieres sowohl redete als
auch bewirkte, dass alle, die das Bild des Tieres nicht anbeteten, getötet wurden." 

Das ist nur Vers 15. Wir werden gleich zu Vers 16 kommen, aber ich denke, ich wäre grob nachlässig, wenn ich
diesen Vers nicht näher erläutern würde, denn würden Sie zustimmen, dass dies impliziert, dass hier eine, ich
meine, fantastische Technologie im Spiel sein muss, richtig? Denn diese Prophezeiung besagt, dass es dieses
Bild geben wird, das Bild ist das des Tieres, und es wird den Lebensatem erhalten. Also wird dieses Bild, ein
lebloses Objekt, ein Bild, zum Leben erweckt werden. Das ist ziemlich fortschrittlich. Und das ist nicht alles.
Dieses Bild wird nicht nur zum Leben erweckt, sondern dieses Bild wird auch sprechen. Es spricht. Danach will
ich nicht mehr hier bleiben. Es ist irgendwie wie - ich meine, wie verrückt ist das denn? 

Und das ist noch nicht alles. Ich hoffe, das klingt nicht wie ein Werbespot. Aber dieses Bild wird nicht nur
lebendig, wenn man ihm Atem einhaucht, und dieses Bild kann sprechen, sondern dieses Bild wird auch die
Macht haben, zu töten. Dann Vers 16 in seinem Kontext: 
"Es bewirkt, dass alle, die Kleinen und die Großen, die Reichen und die Armen, die Freien und die Sklaven  (das
deckt alle ab), ein Malzeichen an der rechten Hand oder an der Stirn erhalten." 

Je nachdem, welche Übersetzung Sie haben. Ich denke, wir müssen das wahrscheinlich klären. Wir müsssen es
einfach  aus  dem  Weg  schaffen.  Es  wird  für  unser  Verständnis  dessen,  was  ich  heute  für  Sie  habe,  von
entscheidender Bedeutung sein. Es gibt eine unnötige Debatte über "darauf" oder "darin." Wie wäre es mit
beidem? Ich meine,  ich denke,  wir  machen einen großen Fehler,  wenn wir  uns auf  diese Vorstellung von
entweder/oder beschränken. Gott ist nicht im Entweder-Oder. Gott ist in "allem von allem". Warum kann es
nicht darauf sein? Und dann anschließend hinein? 

Denn das ist es ja auch. Es wird zunächst ein Zeichen sein, das in der griechischen Originalsprache des Neuen
Testaments das griechische Wort Charagma ist. Ist das nicht hilfreich? Wissen Sie, was Charagma bedeutet? Es
ist ein Stempel, Tätowierung, Ätzung, Abdruck, Pfahl, Palisade, scharfe Nadel. Das ist ein - in nur einem Wort.
Das ist es, was dieses Wort bedeutet. Das wird also darauf sein und in den menschlichen Körper eindringen
entweder über die Vorhand oder die Stirn. Warum die Vorhand und die Stirn? Weil nicht jeder eine Hand hat.
Ich gebe Ihnen einfach einen Moment Zeit dafür. Aber bei dieser Sache muss ich Ihnen wirklich einen Moment
Zeit lassen. Jeder muss eine Stirn haben. Mehr Zeit bekommen Sie dafür nicht. Haben Sie es verstanden? Also
wenn du Prothesen hast, dann sagst du, ich kann es nicht nehmen. Nein, wir werden es in deine Stirn bringen.
Oh. Ja, ich schätze, ich muss auch so etwas haben. 

Das ist  also  das  "Warum" hinter  dem "Was" dieses  Malzeichens.  Und das  ist  der  Punkt,  an  dem wir  den
Livestream jetzt beenden müssen, wegen der Natur der Sache, die ich ab diesem Punkt präsentieren muss. Ich
hoffe, Sie sind schon da. Wenn nicht, leiten wir Sie zu JDFarag.org weiter. Tschüss. 

Okay. Das ist gemein, ich weiß. Wenn Sie mir freundlicherweise erlauben, möchte ich Beweise dafür vorlegen,
wie die Biotechnologie von heute die Erfüllung der biblischen Prophezeiung einleitet, die sich schließlich und
endlich in der siebenjährigen Trübsal erfüllt. Ich hoffe, Sie haben verstanden, was ich gerade gesagt habe. Es ist
so, wie Jesus sagte. "Wenn ihr seht, dass diese Dinge (Schlüsselwort) ANFANGEN zu geschehen, dann seht auf
und erhebt eure Häupter, denn eure Erlösung naht." 
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Mit anderen Worten: Wenn ihr seht, dass Dinge, von denen ihr wisst,   dass sie sich gemäß der biblischen
Prophezeiung in und während der 7-jährigen Trübsal erfüllen werden, bereits jetzt beginnen, sich zu erfüllen,
dann kauft keine grünen Bananen. Das steht nicht im Original. Das steht eigentlich in der JDV. 

Mit anderen Worten, ihr seid hier fast raus, weil es jetzt schon anfängt zu geschehen, was in der 7-jährigen
Trübsal erfüllt werden wird. Wie nahe sind wir dran, wenn alles schon bereit ist? Letzte Woche habe ich das
besser gemacht. Es ist fast fertig. Ich habe es immer noch nicht gut gemacht. 

- Wie jetzt? 
Antwort:  Lassen  Sie  uns  das  Augenrollen  aus  dem  Weg  schaffen.  Mittels  Covid-19  und  speziell  im
Zusammenhang mit dem sogenannten Impfstoff,  sowohl in  seiner gegenwärtigen Form als auch, was noch
wichtiger ist, und ich möchte hinzufügen, prophetisch, in seiner Form in der Trübsal. Bitte machen Sie diese
Unterscheidung.  Ich  unterscheide  zwischen  dem derzeitigen  sogenannten  Impfstoff  und  dem,  was  ich  als
Trübsalform bezeichnen werde. Das ist etwas ganz anderes. Das ist in der Trübsal. 

- Okay. Pastor, wollen Sie damit sagen, dass wir jetzt schon sehen, dass diese Technologie vorhanden ist, damit
sie loslegen können, wenn die Zeit kommt in der siebenjährigen Trübsal, auf deren Schwelle wir stehen?

Übrigens sollte man das vielleicht auch noch aufklären. Und ich möchte so liebevoll und demütig wie möglich
sein, wenn ich dies sage. Bitte, bitte, bitte, ich flehe Sie an, ich beschwöre Sie, glauben Sie niemandem, der
behauptet,  wir  befänden  uns  bereits  in  der  7-jährigen  Trübsal.  Das  ist  kategorisch,  biblisch  falsch,  Punkt.
Glauben Sie mir, ich möchte ein Komma setzen und weitermachen. Ich werde es nicht tun. Punkt. Das ist falsch.

Wir befinden uns nicht in der 7-jährigen Trübsal. 

Ich meine, in aller Fairness, die Leute, die das propagieren oder sagen oder glauben, ich denke, in aller Fairness,
es scheint so: Es scheint so, als ob wir bereits in der 7-jährigen Trübsal sind, wegen der großen Nähe von allem
was in der 7-jährigen Trübsal ist und schon jetzt geschieht. Ich meine, je näher man an etwas herankommt,
desto mehr fühlt es sich so an, als ob man schon dabei wäre. Man ist noch nicht drin. Man ist nur sehr nahe
dran. Das war das Beste, was ich habe. Ich hoffe, Sie haben es verstanden. Wir befinden uns also nicht in der 7-
jährigen Trübsal. Deshalb unterscheide ich zwischen dem so genannten Impfstoff in seiner jetzigen Form und
seiner Trübsalform. Bleiben Sie bei mir. 

Beginnen wir mit den aktuellen Nachrichten vom Dienstag. Sie haben davon gehört. Wie könnten Sie das nicht?
Ich schaue nicht einmal die Nachrichten. Und ich habe es am 30. Januar erfahren. Es wurde angekündigt, dass
Elon Musk - er ist einer von ihnen. Übrigens, Christ, er ist nicht dein Freund. 
- Oh, Elon Musk will Twitter kaufen. Juhu!
Nein. 
- Nein, aber er ist der Gute.
(Frustriertes Seufzen) Nein, ist er nicht. Ich glaube, er ist nicht einmal mehr ein Mensch. 

Okay, wir haben gerade ich weiß nicht wie viele Menschen verloren. Sie wissen schon, klick. Er schon wieder.
Wie auch immer. Wenn Sie noch dabei sind, Gott segne Sie. Es wird noch besser. 

So wurde bekannt gegeben, dass der Neuralink-Gehirnchip von Elon Musk in den ersten Menschen eingesetzt
wurde. Ein paar Zitate. "Elon Musks Fans sind 'in Panik' und verkünden 'ein Cyborg ist geboren'." 

(Hmm. Ein Retter ist geboren. Ein Cyborg ist geboren? Was für ein Zufall) 

"Ein Cyborg wurde geboren, nachdem Musk bestätigt hat, dass der erste Mensch ein Implantat von seinem
Gehirnchip-Startup Neuralink erhalten hat. Der Tesla-Milliardär schrieb auf X, früher bekannt als Twitter, dass
die Implantation durchgeführt wurde ... und der Patient sich 'gut erholt.'" 
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Warum  muss  er  sich  überhaupt  erholen?  Was  haben  Sie  mit  ihm  gemacht?  Nun,  wir  haben  ihm  einen
Computer eingesetzt, eine Maschine. Wir haben einen Cyborg geschaffen, aber es geht ihm gut. Er erholt sich
gut. 

"Er  fügte  hinzu: (Dies ist  Musk)  Erste  Ergebnisse  zeigen eine vielversprechende Erkennung von Neuronalen
Spikes." 

- Wollen Sie jetzt technisch werden, Pastor JD?
Nein. Hören Sie zu, hören Sie sehr genau zu. Benutzen Sie Ihren gottgegebenen Verstand dazu, okay? Bitte! 

"Spikes sind Aktivitäten von Neuronen, die vom (NIH) National Institute of Health als Zellen beschrieben werden,
die elektrische und chemische Signale nutzen, um Informationen im Gehirn und im Körper zu senden. Das Ziel
von Neuralink (Hören Sie zu) ist es, einer Person die Möglichkeit zu geben, mit einem Computer zu interagieren,
indem sie einfach ihre Gedanken benutzt, und umgekehrt..." 

Warte, warte, warte, warte, warte. Das ist nicht in Ordnung. Ich meine, du willst mir sagen, dass du mir einen
Computerchip ins Gehirn pflanzen wirst, der mit mir interagiert, und ich werde auch mit ihm interagieren?
Bedeutet das, dass er einen Computercode und Befehle hat, die in ihm kodiert sind? Er wird also mit mir
interagieren, und die Befehlszeile - einige von euch Computerfreaks wissen, wovon ich spreche - Sie wissen
schon, die Kommandozeile - und man gibt ein Kommando ein, und dann befolgt der Computer den Befehl.
Hmm, Hmm. 

"Mr. Musk sagte, der Gehirnchip werde die Kontrolle ermöglichen  (Kontrolle ermöglichen?)  über Ihr Telefon
oder Ihren Computer und damit über fast jedes Gerät, einfach durch Denken. ...Neuralink hat letztes Jahr von
der US Food and Drug Administration die Erlaubnis erhalten, den Chip an Menschen zu testen." 

Das ist die FDA. Die sind übrigens auch nicht Ihr Freund, genauso wenig wie die NIH oder irgendeine dieser
Akronyme mit drei Buchstaben, welche die Behörden repräsentieren. 

Nun, fügen wir noch einen Bericht von NeuroscienceNews.com hinzu. Das war am Donnerstag, den 1. Februar,
über ein "revolutionäres 3D-gedrucktes Hirngewebe, das die menschliche Funktion nachahmt." Kurzes Zitat. Es
steht unter der Überschrift "Wichtige Fakten". Und ich möchte, dass Sie noch einmal sehr aufmerksam zuhören
und  Ihren  gottgegebenen  Verstand  benutzen.  Und  lassen  Sie  nicht  zu,  dass  der  Feind  Ihre  Gedanken
abschweifen lässt und Sie darüber nachdenken, was Sie heute essen wollen. Okay? Vor allem, wenn Sie hungrig
sind, was Sie nicht waren, bevor ich das gesagt habe. Jetzt sind Sie es. Sorry. Hören Sie sehr genau zu. 

"Das 3D-gedruckte Hirngewebe kann Netzwerke bilden und über Neurotransmitter kommunizieren, ähnlich wie
das menschliche Gehirn interagiert." 

Wissen  Sie  über  die  Neuroplastizität  des  Gehirns  Bescheid?  Und  es  bildet  diese  Pfade,  diese
Kommunikationsnetzwerke. Man hat den Neurotransmitter und dann den Empfänger am anderen Ende. Der
Neurotransmitter  im  Gehirn  feuert  und  überträgt  (Transmitter)  also  jedwede  Informationen,  die  er  dem
Rezeptor im Gehirn mitteilen muss. Und sie werden dies replizieren und nachahmen und ausdrucken mit einem
3D-Drucker und in Ihr Gehirn einbauen. 

Das ist in Ordnung. Es geht mir gut. Mir geht es gut. Ich bin weg. Also kannst du es sowieso nicht. 

Gehen  wir  zu  Bill  Gates.  Die  Gates  Foundation  "und  ihre  Finanzierung  einer  pflasterartigen
Impfstofftechnologie, (ich zitiere)  die den sogenannten (Zitat)  Impfstoff über  auflösbare (Zitat)  Mikronadeln
verabreicht, die auf der Haut aufgebracht werden", was der Verabreichungsmechanismus sein wird. 

Kehren wir also zu Charagma zurück. Es ist ein Stempel. Es ist eine Palisadennadel. Ich habe Ihnen Fotos von
der Georgia Tech gezeigt, letztes Jahr, ich glaube sogar im Jahr davor. Es sieht aus wie ein Pflaster, und man
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klebt es auf den Handrücken. Und ich habe ein Bild von einer Frau, die es auf ihren Handrücken klebt. Und das
ist  dann  der  Verabreichungssmechanismus,  um  das,  was  auch  immer  auf  diesem  Ding  ist,  in  dich
hineinzubekommen. 

Das ist der Punkt, an dem das 'Darauf' und das 'Hinein' ins Spiel kommt. Mikronadeln/Palisaden: Diese scharfen
- und ich hatte ein Nahaufnahmefoto - ich bringe das heute nicht, weil ich, ehrlich gesagt, keine Zeit habe. Und
schauen Sie nicht auf Ihre Uhren, mir läuft die Zeit davon, also machen wir weiter. 

Nun, dies ist nur für diejenigen, die - wie sage ich das noch einmal, ohne dass ich gemein rüberkomme - wissen
Sie, ich lerne - ich versuche zu lernen, dass es nicht so sehr darauf ankommt, was man sagt, sondern wie man
sagt, was man sagt. Also sage ich das noch einmal demütig in Liebe. Wenn Sie Ohren haben, um zu hören, und
daran interessiert  sind,  dies  zu  erfahren,  dann haben wir  einen Link zu einer  zweiseitigen PDF-Datei  zum
Herunterladen, die das alles erklärt, die es nicht nur erklärt, sondern auch veranschaulicht. Sie veranschaulicht,
wie - hier ist das "Wie" - diese sogenannte Impfstoff-Biotechnologie tatsächlich funktioniert. Spoiler-Alarm: Es
kann und wird letztendlich in der Trübsalsform die menschliche DNA verändern während der Trübsal. 

-  Komm  schon,  Pastor  JD.  Warte  einen  Moment.  Ich  musste  die  Spritze  bekommen,  um  meinen  Job  zu
behalten. Und so willigte ich ein. Ich habe nachgegeben. Bin ich noch zu retten?
Ja, Sie sind noch immer gerettet. 
- Habe ich das Malzeichen des Tieres angenommen?
Ganz und gar nicht. Darüber möchte ich gleich noch sprechen. Nein. 

Wenn Sie gerettet sind, können Sie nicht un-gerettet sein. Wenn Sie wiedergeboren sind - so logisch, ich sollte
wohl sagen unlogisch und absurd ist das - wenn Sie wiedergeboren sind, können Sie nicht un-wiedergeboren
sein. Genau wie wenn unsere Kinder geboren werden. Man kann sie nicht un-geboren machen. Ich schätze,
man kann sie heutzutage un-lebendig machen. Haben Sie schon einmal von diesem Begriff gehört? Wir haben
darüber geredet - ich kann das immer noch nicht fassen. Was für ein furchtbares Wort. Un-lebendig? Meine
Frau und ich haben neulich darüber gesprochen. Un-lebendig. Lassen Sie mich nicht damit anfangen. Ich habe
keine Zeit, schon vergessen? 

- Also gut, Pastor, du tust es wirklich schon wieder. Du - du machst es schon wieder. Also Mann, warum kannst
du nicht einfach darüber hinwegkommen und weitermachen?
Nein, ich werde nicht weitermachen. 
- Bau eine Brücke und komm darüber hinweg.
Ich kann keine Brücke bauen und darüber hinwegkommen, denn das ist die Wahrheit. Und diese zweiseitige
PDF-Datei.  Ich bin demjenigen, der es zusammengestellt  hat,  zu Dank verpflichtet,  denn es ist  wirklich gut
gemacht. Ich würde Sie wirklich ermutigen, es nicht nur herunterzuladen und zu lesen, sondern die zahlreichen
und umfangreichen - und ich meine zahlreichen und umfangreichen Quellenlinks zu recherchieren,  die Sie
tatsächlich anwählen können in der PDF Datei - und Sie werden eine Fülle von originalen Quellendokumenten
erhalten,  die  mit  unwiderlegbaren  Beweisen  diesen  sogenannten  DNA-modifizierenden  Impfstoff  in  der
Trübsalsform dokumentieren. 

Alles okay mit uns? Wollen Sie... - wir können unsere Köpfe beugen, unsere Augen schließen, wenn Sie gehen
wollen, okay? Als ob Sie gehen würden, nachdem ich das gesagt habe, richtig? Na schön. 

- Also, (verärgertes Seufzen) worauf wollen Sie hinaus?
Ich bin froh, dass Sie fragen. Die Beweise deuten darauf hin, dass den Menschen in der 7-jährigen Trübsal eine
Musk-ähnliche Hardware, ein Computerchip und/oder eine Gates-ähnliche Softwaretechnologie eingepflanzt
wird. Erinnern Sie sich noch, vor ein paar Jahren, vielleicht waren es auch mehr. Es ist alles verschwommen. Sie
wissen, es ist jetzt vier Jahre her, oder? Oh, wie die Zeit vergeht, wenn das Ende naht. Ich weiß nicht mehr,
wann es war. 
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Es ist schon eine Weile her. Ich machte ein Prophetie Update und machte einen Screenshot, den sie inzwischen
entfernt haben, von der Moderna-Website und zitierte Moderna - übrigens, mod-erna, MODifizierEn der RNA,
"der Software des Lebens." Es ist ein Betriebssystem. Und wer könnte das besser als Bill Gates, Mr. Microsoft
Software persönlich? Effekte hinzugefügt. (Kichern) So perfekt; eine Ehe, die in der Hölle geschlossen wurde.
Du hast die Hardware und die Software. Und das ist die prophezeite Biotechnologie, die den Menschen zum
Transhuman  oder,  wenn  Sie  so  wollen,  zum  Cyborg  machen  wird.  Die  Verschmelzung  von  Mensch  und
Maschine  ist  das  einzige  Ziel  des  Great  Reset  des  Weltwirtschaftsforums,  auch  bekannt  als  die  vierte
industrielle Revolution oder, wie man treffend sagte, das vierte Reich. 

Schauen Sie mich nicht so an. Halten Sie das fest. Wir werden darauf zurückkommen, ob Sie es wollen oder
nicht. Ich denke, ich habe jetzt Ihre Aufmerksamkeit, richtig? Nicht, dass ich sie vorher nicht gehabt hätte. 

Aber hier sind einige zusätzliche Quellen, von denen ich hoffe, dass Sie sie nutzen werden. Ich glaube wirklich,
dass  sie  sehr  hilfreich  sein  werden,  wenn es  darum geht,  diese  ziemlich  großen prophetischen Punkte  zu
verbinden, wie all dies in das hineinspielt, was in der biblischen Prophezeiung vorhergesagt wurde. Hier ist eine
weitere herunterladbare PDF-Datei,  diesmal mit dem Titel  "Aufbau und Sicherung der digitalen öffentlichen
Infrastruktur", DPI [Digital Public Infrastructure]. Wenn Sie noch nicht von DPI gehört haben, werden Sie es
noch tun. 

Nur... Ich meine, denken Sie darüber nach, was eine digitale öffentliche Infrastruktur ist. Ich weiß, dass dies
sehr tiefgreifend sein wird. Es ist eine Infrastruktur, die digital ist, für die Allgemeinheit. Lassen Sie es mich noch
einmal versuchen. Es handelt sich um eine digitale Infrastruktur, in der die Öffentlichkeit agieren kann. Wissen
Sie, wie der Untertitel dieser PDF-Datei lautet? 'EIn Strategiebuch für lokale and regionale Behörden'. Darf ich
einfach Skript sagen? Drehbuch. Was ist diese digitale öffentliche Infrastruktur? 

Nun, ich möchte Ihre Aufmerksamkeit auf eine andere Quelle lenken. Sie heißt "50-in-5", und es geht darum,
wie  die  Vereinten Nationen,  natürlich  die  Bill  und Melinda Gates  Foundation,  in  Zusammenarbeit  mit  der
Rockefeller Foundation die digitale öffentliche Infrastruktur vorantreiben. Und diese Initiative wurde 2023 ins
Leben gerufen, um wiederum die Implementierung dieser DPI für, Zitat, eine digitale ID (Biodigitale ID), digitale
Zahlungen und Daten für 50 Länder in 5 Jahren voranzutreiben (ihre Worte). Nebenbei bemerkt, darf ich fragen
- das ist rhetorisch. Wie oft kommt es vor, dass man, wenn man etwas bezahlen will, dass man es nicht mehr
durchziehen muss? Sie müssen es nicht mehr durchziehen. Sie halten es einfach hin. Bip! Ich habe gerade
meine Karte aus meinem kleinen Portemonnaie gezogen, und ich meine, ich habe sie kaum herausgeholt, es ist
so, als ob ich sie fast nicht aus dem Portemonnaie zu nehmen bräuchte.  [...] Bip! Boah! Alles gut. Sie können
durch, Sir. Wirklich? Was ist gerade passiert? Ich fühlte mich so missachtet. Es ist, als ob - wir haben es gerade
gescannt. Oh! Oh, ja, das ist richtig. 

Ich - vergiss es. Und manchmal, wenn der Herr dir eine Gelegenheit bietet, dann ergreife ich die Gelegenheit.
Und diese arme Person hinter der Kasse wird auf der Stelle ein Bibelprophetie-Update bekommen. (Gelächter) 

Bevor  Sie  jetzt  komisch werden, es  ist  normalerweise  -  es  ist  sehr freundlich,  weil  ich  so ein freundlicher
Mensch bin, aber es ist normalerweise in der Art: Übrigens, das ist die Technologie von heute, und die Bibel
sagt, dass ich bald, eines Tages, nicht einmal mehr meine Karte brauchen werde. Ich werde nur noch meine
Vorhand benutzen. Oh, das ist richtig. Ich bin schon bei Whole Foods. Ihr macht das schon. (Gelächter) Habe ich
es zu weit getrieben? Ich denke nicht. Dies wurde also 2023 umgesetzt, und es hieß: "50 Länder in 5 Jahren."
Das bedeutet, dass diese DPI bis 2028 in Kraft treten und möglicherweise sogar erzwungen werden würde. 

So, hier sind wir jetzt. Es mag sich nach vier Jahren anhören, aber für mich klingt es eher nach dreieinhalb
Jahren. Ich meine ja nur. Nun, warum erwähne ich das? Weil Indien bereits eine DPI geschaffen hat, mit der sie
sich brüsten, und es ist - ich werde das Wort noch einmal verwenden. Das beweist dieses Video, in dem der
Sprecher sagt, und ich zitiere, und noch einmal, hören Sie bitte sehr genau zu, denn das verbindet diese ganze
Biotechnologie mit einer Tribulationsform des sogenannten Impfstoffes. Bitte hören Sie zu. 
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"So  (Zitat)  ist es im Grunde ein Teil des Gefüges der digitalen Wirtschaft Indiens geworden. Als die Impfung
stattfinden musste, baute die Regierung die Covid-Plattform auf, die es Indien ermöglichte, 2,5 Milliarden (!)
Impfungen innerhalb von zwei Jahren durchzuführen." 

Was?? Zwei-Komma - wie viele Milliarden Menschen sind jetzt auf der Erde, geschätzt? Acht und mehr? 2,5
Milliarden? Wie hoch ist der Anteil an der Erdbevölkerung? Und sie wurden in zwei Jahren geimpft mithilfe
dieser digitalen öffentlichen Infrastruktur? Ja. 

Zitat:  "Man kann überall im Land hingehen, sich impfen lassen, und man bekommt eine Impfbescheinigung in
Echtzeit, (es ist alles digital) und man kann sie überall vorzeigen." 

Das wird nicht mehr nötig sein. Übrigens, das Telefon, das Sie bei sich tragen, und ich weiß, dass Sie es bei sich
tragen, weil ich es bei mir habe, wird nicht BEI Ihnen sein. Es wird IN Ihnen sein. In dir. (Also) 
"... in Echtzeit, Sie könnten es überall in Indien oder im Ausland zeigen. Und die Daten daraus ermöglichten es,
in Echtzeit zu beobachten, wie die Dinge liefen." 

Ach... Ihr kümmert euch darum, wie die Dinge für mich laufen. 
- Nein, das tun wir nicht. Uns interessiert, wohin du gehst. Wir wollen die Observierbarkeit, wohin du gehst und
wohin du gehen solltest, oder vielleicht, wohin du nicht gehen solltest, weil wir es wissen.
Warum wisst ihr das? 
-  Weil  wir  diese  digitale  öffentliche  Infrastruktur  aufgebaut  haben,  damit  wir  dich  beobachten  können.
(Kichern)

Ich  könnte es auch einfach auflockern,  denn ihr  seht  mich gerade ziemlich  intensiv  an.  Wissen Sie,  es  ist
wahrscheinlich eine ausgemachte Sache, dass sie - was der Grund ist, warum manche Leute - es ist in Ordnung,
wenn Sie das tun, Sie sind immer noch gerettet - dass Sie Ihre Kamera abkleben. Das ist in Ordnung. Ich habe
kein Klebeband auf meiner. Ich weiß also, dass sie bestimmte Verbindungen herstellen. Und mein Sohn hat
einen tollen Job gemacht, um das Ganze irgendwie wasserdicht zu machen. 

Ich habe gesehen, wie Leute Sachen auf ihr Telefon bekommen haben, die ich nie auf mein Telefon bekommen
werde, weil mein Sohn es sicher gemacht hat. Aber ich denke immer noch ab und zu, dass sie zuhören. Oh, ja.
Nicht, dass ich sie atmen oder husten oder rülpsen hören würde, aber ich weiß, dass sie zuhören. Wissen Sie,
was ich dann tue? Ich sage einfach: Jesus ist für dich gestorben, und du brauchst Jesus. (Kichern) Was für eine
Gelegenheit, Zeugnis abzulegen. Können Sie sich das vorstellen? Ist es nicht so? Wie cool wäre das denn? Du
bist im Himmel, und ein Typ kommt zu dir und sagt: "Mann, ich habe an diesem Tag für die NSA gearbeitet..." 

Okay,  kommen wir zurück zur Observierbarkeit. Observierbarkeit. Wir wollen einfach wissen, wie die Dinge
laufen.  Oh,  das  ist  so  nett  von  euch.  (Ich  zitiere  noch)  "Die  digitale  Technologie  und  DPI  sind  also  von
grundlegender Bedeutung für die Entwicklung Indiens und die vielen anderen Anwendungen." 

Es ist bereits hier. Es ist bereits vorhanden. Es wird bereits genutzt. 

Hier ist eine weitere Quelle. Sie stammt von keinem Geringeren als dem Weltwirtschaftsforum und trägt den
Titel "Identität in einer digitalen Welt" mit dem Untertitel "Ein neues Kapitel im Gesellschaftsvertrag". Können
wir  sagen:  "Social  Credit  Score"?  Besonders  bemerkenswert  ist  der  Monat  und  das  Jahr,  in  dem  dies
veröffentlicht wurde. Sie können es wahrscheinlich nicht auf dem Bildschirm sehen. Es war im September 2018,
ganze zwei Jahre vor Covid. Dinge, die einen stutzig machen. Okay. 

Lassen Sie mich nun erklären, warum das, was ich gerade dargelegt habe, die Antwort darauf ist, warum Gottes
Tag  des  Gerichts  kommt  und  wie  Gottes  Tag  des  Gerichts  kommt.  Erstens  wird  der  Mensch  in  der
siebenjährigen Trübsal nicht mehr menschlich sein und auch nicht mehr als Mensch erlösbar sein, weil  der
Mensch eine fatale und ewige Entscheidung getroffen hat, dies anzunehmen. Ich sage das so, weil niemand
unwissentlich das Malzeichen annehmen wird. Es wird eine bewusste Entscheidung sein, denn wenn Sie das
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Malzeichen des Tieres annehmen, dann treffen Sie die Entscheidung, das Bild des Tieres anzubeten. Ich denke,
man  sollte  vielleicht  besser  sagen,  dass  man  das  Malzeichen  nicht  aus  Versehen  bekommt.  Oh  nein!
(Verärgerter Schnaufer) Nein, das wird eine bewusste Entscheidung sein. 

Darf ich Sie an Schadrach, Meschach und Abednego verweisen? Sechzig Ellen mal sechs Ellen: Das Bild, vor dem
sie sich verneigen sollten, und sie beschlossen, sich nicht vor dem Bild zu verneigen und das Bild anzubeten, als
sechs Instrumente gespielt wurden. 666: Ein Typus für die Trübsal und das Bild des Tieres und die Anbetung des
Tieres und das Zeichen des Tieres. Sie trafen die Entscheidung, auch wenn es ihren Tod bedeutete, durch Feuer,
in einem siebenmal heißeren Feuerofen. Sieben: Ein Bild, ein Typus, der auf die Prophezeiung über die 7-jährige
Trübsal hinweist. 

Und Schadrach,  Meschach und Abednego sind ein  Typus für  Israel.  Sie  gehen in diese  sieben [Jahre]  und
werden in der Mitte dieser sieben gerettet, denn in diesem feurigen, siebenmal heißeren Ofen ist kein anderer
als Jesus Christus. Eine prä-bethlehemische Erscheinung von Jesus Christus rettet sie, ihr wahrer Messias, in der
Mitte der siebenjährigen Trübsal, wenn der Antichrist, der falsche Messias, den Greuel der Verwüstung begeht
und  den  Tempel  entweiht,  nach  dreieinhalb  Jahren,  genau  in  der  Mitte  der  sieben  (Jahre).  Daniel  9:27.
2. Thessalonicher 2. 

Und so  erkennt  Israel,  dies  ist  nicht  unser  Messias.  Dies  ist  der  falsche Messias.  Und sie  werden fliehen,
Matthäus 24, an den Ort, der für sie vorbereitet ist. Offenbarung Kapitel 12, wo für eine Zeit und Zeiten und
eine halbe Zeit - das sind dreieinhalb Jahre, die letzten dreieinhalb Jahre, Gott wird Israel, sein Volk vor dem
Antichristen schützen. 

Ich weiß nicht, warum ich so weit in die Tiefe gegangen bin, aber wir wollen versuchen, es zurückzubringen. Ich
schätze - bevor ich weitermache - verstehen Sie bitte, dass jeder, der das Zeichen nimmt, dies tut, weil er die
Entscheidung getroffen hat, dies zu tun. Es war eine bewusste Entscheidung, dies anzunehmen, und es war eine
schicksalhafte und ewige Entscheidung. Kommen wir noch einmal auf die Bemerkung zurück, dass die vierte
industrielle Revolution das vierte Reich ist. 

- Pastor, ich weiß, Sie hatten eine lange Woche, aber ist das nicht etwas weit hergeholt?

Nein, ist es nicht. Es stimmt tatsächlich mit der Heiligen Schrift überein. Und wenn Sie mir folgen, werde ich
Ihnen erklären, wie. Man braucht nicht weiter zu schauen als bis nach Israel, Gottes prophetischer Uhr. Israel
ist der Stundenzeiger. Jerusalem der Minutenzeiger. Der Tempelberg, der Sekundenzeiger. Wollen Sie wissen,
wie  spät  es  auf  Gottes  prophetischer  Uhr  ist?  Schauen Sie  sich  Israel  an,  Jerusalem,  den Tempelberg.  Sie
werden es auf die Sekunde genau verstehen. Es ist spät, sehr spät. Ich weiß, dass sie eine Weltuntergangsuhr
haben. Wissen Sie davon? Ich weiß es nicht; was ist es? Wie eine Millisekunde vor Mitternacht, und das zu
Recht. 

Nun, Gott hat seine eigene prophetische Uhr. Ich glaube, sie ist sogar noch näher. Die biblische Prophetie ist
auf und in Israel und dem jüdischen Volk zentriert. Tatsächlich ist der Zweck der Trübsal die Errettung des
jüdischen Volkes, nicht der Gemeinde. Wir sind bereits gerettet. Oh, aber wir müssen uns beweisen. Das sind
Werke. Netter Versuch. Ich meine, außerdem - wir sind die Braut von Christus. Was, der Bräutigam wird uns vor
der Hochzeit in die Pfanne hauen lassen? Nein. Das ist unmöglich. Nein, die Braut wird, wie ein Dieb in der
Nacht, entführt, weggenommen vom Bräutigam beim Klang der Posaune, durch den Trauzeugen, weggeführt
und an den Ort, das Brautgemach, gebracht, den der Bräutigam für sie im Haus seines Vaters vorbereitet hat.
Wenn es nicht so wäre, hätte Er es nicht gesagt. Die sieben Jahre sind also die Zeit der Bedrängnis Jakobs, und
alles ist auf Israel und das jüdische Volk ausgerichtet. 

Nun, lasst uns das weiter ausführen. Das ist der Grund, warum Israel das Ziel ist, schon immer war, und das ist
der  Grund,  warum Israel  der,  ich  schätze,  Ground Zero,  wenn ich  das  so  sagen darf,  für  diese  satanische
Biotechnologie ist. Warum? Um das jüdische Volk zu eliminieren und auszurotten. 
- Whoa, JD, komm schon.
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Ich weiß, das ist eine große und kühne Behauptung, aber wenn Sie mich noch einmal anhören, möchte ich
Ihnen einen Artikel zeigen, der mir vor ein paar Wochen per E-Mail zugeschickt wurde. Er wurde von einem
Bruder in Christus geschrieben, mit dem ich das Privileg hatte, zu kommunizieren. Er ist ein Online-Mitglied und
lebt in Israel. Und er hat mich gebeten, und ich werde es respektieren, seine Identität anonym zu halten. Ich
möchte es Ihnen also vorlesen, und wir haben den Link dazu, Auszüge - es ist eine achtseitige PDF-Datei zum
Herunterladen. 
Sie trägt den Titel: "Der Leib des Messias im Land Israel nach COVID-19: Wohin sind wir unterwegs?" 

Er zitiert - nun, eigentlich stellt er zuerst ein Vorwort voran - eigentlich ist dies ein Zitat. Er sagt einleitend: 

"Dieser Artikel wurde ursprünglich Ende 2022 auf Hebräisch geschrieben. Zusätzlich  (ich zitiere ihn immer noch)
deuten Ereignisse in der zweiten Hälfte des Jahres 2023 darauf hin, dass die Botschaft dieses Artikels immer
noch relevant ist, einschließlich der Fortschritte in Richtung Frieden mit Saudi-Arabien, die seltsamerweise mit
einem  bilateralen  Fokus  auf  die  Rolle  der  (KI)  künstlichen  Intelligenz  zusammen  mit  der  vorgeschlagenen
Installation von Gesichtserkennungstechnologie im gesamten öffentlichen Bereich verbunden sind. 

Darüber  hinaus  wird  der  Krieg,  der  seit  den  Anschlägen  vom  7.  Oktober  tobt,  höchstwahrscheinlich  zu
drastischen Veränderungen in der israelischen Gesellschaft führen, einschließlich der ausgeprägten Möglichkeit,
dass  eine  umfassende Überwachung jedes  Einzelnen eingeführt  wird.  Eine  mögliche Begründung für  solche
Maßnahmen  könnte  die  Notwendigkeit  sein,  künftige  Geiselsituationen  zu  verhindern,  in  denen  der
Aufenthaltsort des Opfers unbekannt ist. Es sind verhängnisvolle Zeiten angebrochen, und wir,  die wir Israel
lieben, täten gut daran, uns zu informieren, um richtig eingreifen zu können." 

Dann geht er das schwierige Thema an mit dem Titel: 
"Der Impfstoff, das Zeichen des Tieres und was sie gemeinsam haben". 

Er schreibt, Zitat: 
"Beginnen wir mit der brisantesten Frage: Was ist der Unterschied zwischen dem Impfstoff und dem Zeichen des
Tieres? Um es gleich zu Beginn klarzustellen: Ich glaube nicht, dass es sich um ein und dieselbe Sache handelt
und dass wir bereits die endgültige Erfüllung der Prophezeiung in Offenbarung 13:16-18 erreicht haben. Der
Zwangscharakter der Impfkampagne und die Tatsache, dass sie den menschlichen Körper betraf, deuten jedoch
darauf hin, dass wir mit den Generalproben für das Zeichen begonnen haben. Nach landläufiger Meinung wird
ein geretteter Gläubiger den Zwang nicht erleben, das Malzeichen zu empfangen, weil dieses Ereignis erst nach
der Entrückung eintreten wird, die vor der Trübsal  stattfinden soll. Dies ist nicht das richtige Forum, um die
Debatte endgültig zu klären" (das ist in Ordnung; ich werde das später tun) "über den Zeitpunkt der Entrückung
aber um der Diskussion willen wollen wir annehmen, dass die Entrückung vor den sieben Jahren stattfinden
wird." 

(Ich mag die Art und Weise, wie er damit umgeht. Zitat:) 

"Wenn unsere Argumente den Test bestehen, dass die Entrückung vor der Großen Trübsal stattfindet (die Pre-
Trib-Position),  dann  sind  sie  in  jedem  anderen  Szenario  umso  relevanter.  Die  Covid-19-Krise  legte  den
Grundstein  für  die  Implantation  fortschrittlicher  Technologie  in  den menschlichen Körper,  auch wenn diese
Entwicklung  noch  nicht  abgeschlossen  ist.  Meiner  Beobachtung  nach  scheint  das  Ziel  der  verschiedenen
Regierungen  die  Installation  eines  intelligenten  Systems  zu  sein,  das  eine  umfassende
Überwachungsmöglichkeit  im  menschlichen  Körper  selbst  ermöglicht,  angeblich  zur  Aufrechterhaltung  der
öffentlichen  Ordnung  und  zur  Rationalisierung  der  Wirtschaft  während  des  Übergangs  vom  Bargeld  zur
digitalen Währung. Im Frühjahr 2020 schlug unser Premierminister sogar die Implantation von Computerchips
vor, um die soziale Distanzierung zu erzwingen. Später zog er diesen Vorschlag - anscheinend - zurück, aber sein
Freudscher Versprecher gab uns einen Blick in die Zukunft.  [...]  Systeme dieser Art werden potenziell auf der
Grundlage  der  Blockchain-Technologie  funktionieren," (wir  haben  darüber  gesprochen)  "deren Einsatz  jede
Möglichkeit ausschließt, dass eine Person sich der Verfolgung entziehen kann. Der Guru der führenden Politiker
der  Welt,  der  israelische  Historiker  und  Autor  Yuval  Noah  Harari,  behauptet  dreist,  dass  wir  uns  an  den
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Gedanken  gewöhnen  müssen,  dass  der  Mensch  nicht  länger  eine  'geheimnisvolle  Seele'  ist,  sondern  ein
'hackbares Tier'. Harari zufolge ist die Covid-19-Krise der Moment, in dem die Überwachung 'unter die Haut'
geht, eine Entwicklung, von der er behauptet, dass sie nicht nur die Wahlfreiheit, sondern auch die Privatsphäre
beseitigen wird, sogar im Bereich der Gefühle." (Wie man sich fühlt, was man denkt, wie man sich verhält) 

"In einem Interview mit Yonit Levy auf Channel 12 sagte Albert Bourla, der CEO von Pfizer (ich habe ihn schon
oft zitiert), Zitat: Ich glaube, dass wir sehr, sehr daran interessiert sind, sowohl in den Bereichen der Biologie als
auch  in  den  Bereichen  der  künstlichen  Intelligenz  zusammenzuarbeiten,  und...(Hören  Sie)  Israel  hat  eine
perfekte  Kombination.  Es  stellt  sich heraus,  dass  das  Volk  Israel  mit  Absicht  und nicht  zufällig  ausgewählt
wurde. Der Plan war sicherlich nicht auf die Gesundheit beschränkt, und es ist zweifelhaft, dass die Gesundheit
überhaupt sein Ziel war!  Auf der G20-Konferenz von 2022 wollten sie  eine globale  Greencard,  ein digitales
Covid-19-Zertifikat, einschließlich genomischer Verfolgung, einführen." 

Ich zitierte - ich zitiere ihn nicht. Ich habe ein zensurgelöschtes, entferntes Interview zitiert zwischen Benjamin
Netanjahu und Jordan Peterson, in dem Netanjahu schadenfroh damit prahlt,  dass er  die DNA Israels, des
israelischen Volkes, des jüdischen Volkes, an Pfizer verkauft hat. 

"Genomisches Tracking? Angeblich um die Kontrolle von Bewegungen während einer Epidemie zu ermöglichen.
Tatsächlich handelt es sich dabei um einen Mechanismus, der in einem sozialen Punktesystem, wie es in China
üblich ist, eingesetzt werden soll. Dies sind nur einige Beispiele für die Förderung der invasiven Überwachung im
Namen der Gesundheit. Es gibt einen Grund, die endgültige Erfüllung dieser Schritte in der Trübsal selbst zu
erwarten. 

Die Worte von Harari  und Bourla repräsentieren die Führer der Welt.  Ihr Ziel ist der Transhumanismus,  der
Versuch, die menschliche Rasse genetisch zu verbessern und sie schließlich mit der Technologie zu verschmelzen.
Es ist möglich, dass diese Leute in die Fußstapfen der dämonischen Mächte treten"  (wir sprachen letzte Woche
darüber,  Genesis  6,  ich  mag  es,  wie  er  es  beschreibt)  "die  versuchten,  mit  den Einstellungen/Settings  der
menschlichen Rasse zu spielen in der Zeit vor der Sintflut. (Genesis 6:1-4) 

Die Bedrohung durch solche bösartigen Intrigen sollte jedem klar sein, der die Menschheit liebt, und noch mehr
jedem, der auch nur eine grundlegende geistige Unterscheidungskraft besitzt. Hier blinkt kein einzelnes rotes
Licht.  Dies  ist  ein  ganzes  Armaturenbrett  mit  blinkenden  roten  Lichtern.  Wir  diskutieren  nicht  mehr  über
Technologien wie Kreditkarten, die außerhalb des menschlichen Körpers sind. Das Einbringen von genetischem
Material  in  den  Körper  ist  eine  noch  nie  dagewesene  Überschreitung  einer  roten  Linie,  ebenso  wie  das
Einprägen eines elektronischen Pflasters  oder  einer  Markierung auf  die  Haut,  insbesondere  wenn sie  unter
Zwang akzeptiert werden. 

Obwohl  der  Impfstoff nicht  das  Malzeichen des  Tieres  ist,  kündigt  er  sein Kommen mehr  als  jedes  andere
Ereignis  bisher an. Und (auch hier gefällt  mir seine Formulierung)  der Abstand zwischen ihnen ist  kurz.  Die
Technologie,  die benötigt wird,  um das Zeichen des Tieres zu aktivieren,  ist  bereits  da,  zusammen mit dem
Wunsch, sie zu nutzen. Das ist der perfekte Sturm. Bei Ermittlungen hat man die Mittel und das Motiv. Wenn
man  die  Mittel  und  das  Motiv  zusammenbringt,  ist  das  alles,  was  man  braucht.  Sie  haben  beides:  Die
technologischen und biologischen Mittel und die Motivation, es zu tun. Und sie werden es nicht nutzen?" 

(Ich zitiere immer noch.) 

"Dies ist eine Vorlage und ein Aktionsplan, der von den Mächten der Finsternis in der Zukunft eingesetzt werden
wird. Wenn das so ist, warum haben dann viele im Leib des Messias hier in Israel nicht nur die Bedeutung dieses
Ereignisses ignoriert oder geleugnet, sondern auch Gläubige angegriffen, die es wagten, vor seiner Bedeutung
zu warnen?  Ein Teil  unserer  Aufgabe besteht  darin,  das  Wesen der  Generalproben für  die  sieben Jahre  zu
erklären, einschließlich der Natur der Lügen, die verbreitet werden. Es geht hier nicht um die Festlegung eines
Datums, aber die Aussicht, dass wir am Rande des Abgrunds stehen, sollte in uns den Wunsch wecken, anderen
von der Hoffnung zu erzählen, die wir trotz der herannahenden Dunkelheit haben. 
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Wenn das Zeichen des Tieres tatsächlich relevant ist,  was hat dann die geistliche Blindheit  vieler unter  uns
verursacht? Bourlas Worte offenbaren, dass die Wahl Israels nicht zufällig war, und es ist möglich, dass es Teil
des Plans des Teufels war, um uns zu vernichten. Dieses Komplott gibt es schon seit der Antike, aber dieses Mal
wurde es als Sorge um unsere Gesundheit getarnt. Die große und unvorstellbare Tragödie, die uns in den sieben
Jahren bevorsteht, rührt daher, dass das von Gott auserwählte Volk von dem Menschen des Bösen und seinen
Lügen versklavt wird, 2. Thessalonicher 3:3." 

(Übrigens auch Kapitel 2, 2. Thessalonicher. Er fährt fort und schließt) 

"In  dieser  Zwischenzeit  kann  sich  die  Situation  weiter  verschlechtern.  Der  Feind  wird  versuchen,  die  vielen
Fähigkeiten und Talente dieser Nation  (gemeint ist Israel)  zu mobilisieren, um es zu einer Speerspitze seines
Reiches zu machen." (Ich glaube, das hat er bereits getan) "Haben wir die Möglichkeit in Betracht gezogen, dass
er ziemlich erfolgreich sein könnte in der jetzigen Übergangszeit? Wir haben gesehen, wie Israel zu Beginn an
der  Spitze  der  härtesten  Restriktionen  stand,  aber  wie  viele  haben  die  in  Israel  entwickelten  Technologien
beachtet, die im Überwachungssystem für alle Menschen in der Zukunft verwendet werden?" 

Lassen Sie das auf sich wirken. Der technische Fortschritt: Biotech, Biotechnologie. Die Ironie? Israel hat es
erschaffen,  und  nun  wird  Israel  als  Gottes  auserwähltes  Volk  von  ihm  versklavt,  von  dem,  was  es  selbst
erschaffen hat. 

"War dieses COVID-19-Ereignis in Israel eine Verirrung oder eher ein Teil des Prozesses? Wenn letzteres der Fall
ist,  könnten diejenigen, die nicht erkennen, woher der Wind weht, bald schwere geistliche Turbulenzen und
Verwirrung erleben. Unser Leben sollte dank Jesus von einer lebendigen Hoffnung und von Optimismus in Bezug
auf Israels Zukunft geprägt sein. 

(Und dann sagt er dies, zum Schluss. Das ist so gut gesagt und geschrieben) 

"Wir müssen die gegenwärtige geistliche Realität Israels dennoch so behandeln, wie sie ist und nicht, wie wir sie
gerne hätten." 

Ende der Durchsage! 

Okay, ich werde so enden, wie wir angefangen haben, und einfach sagen, dass die Antwort darauf, warum das
Gericht kommt, darin besteht, dass die menschliche DNA verändert wird, so wie zu Noahs Zeiten. Die Antwort
auf die Frage, wie das Gericht kommt, liegt in der satanischen Biotechnologie, die - ich verwende dieses Wort
absichtlich - durch die sogenannte biodigitale Impfung in ihrer Trübsalsform MASKIERT wird. Warum ist das nun
so dringlich? Weil all dies bereits jetzt vorhanden ist und nur noch auf grünes Licht wartet. Und wenn es soweit
ist, gehen wir. 

Es bleibt nur noch eine Frage offen, und die Frage ist diese: Werden Sie ein "Wir" sein, die gehen, oder ein
"Jene", die nicht gehen? Denn "während sie von Frieden und Sicherheit reden, kommt das plötzliche Verderben
über sie wie eine Frau in den Wehen, und sie werden nicht entkommen."  Wir werden das erleben, was "das
große Entkommen" genannt wird, die Entrückung der Gemeinde. Wir (Seien Sie ein "Wir"), denn wir, die wir
leben  und  übrig  bleiben,  werden  entkommen,  werden  entrückt  werden,  um  dem  Herrn  zu  begegnen.
Plötzliches Verderben kommt herab. Wir gehen nach oben. Jene/sie. Wir. Sind Sie ein "Wir"? Sie können es den
Leuten sagen. Hey, worum ging es denn bei dem Prophetie Update? Sagen Sie einfach: "Sei ein Wir." Das ist
alles. Sie können es einfach zusammenfassen. "Sei ein Wir." 

Nun, ich weiß nicht, ob ich ein "Wir" bin. Nun, darum wollen wir uns hier und jetzt kümmern, und zwar durch
das Evangelium, die gute Nachricht von der Erlösung in der Person Jesu Christi. Und das ABC der Erlösung: es ist
nur eine kindliche Erklärung, wie man gerettet wird. Damit Sie ein "Wir" mit uns sein können, wenn wir gehen.
Damit Sie mit uns gehen können. Ich meine, lasst uns so viele Menschen wie möglich mitnehmen, bevor, wenn
die Posaune ertönt. Was halten Sie davon? 
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ABC der Erlösung

Was ist das A? Das A steht einfach dafür, dass man zugibt [engl. admit] oder anerkennt, dass man ein Sünder
ist.  Denn solange Sie das nicht tun, werden Sie nicht wirklich an einem Erlöser interessiert sein,  wenn Sie
denken, dass Sie ein guter Mensch sind und dass Sie in den Himmel kommen, wenn Sie gut genug sind. Nun,
Römer 3:10 macht dem einen Strich (kibosh) durch die Rechnung. Das habe ich einmal zu meinem Sohn gesagt.
Er fragte: Was ist ein kibosh? Ich sagte, vergiss es. Vergiss es einfach. Jesus wird kommen. Wenn du nicht weißt,
was kibosh ist, Jesus wird kommen. Es gibt niemanden, der gut ist. Keiner ist rechtschaffen. Nicht einmal einer.
Sie mögen ein guter Mensch sein, aber Sie werden nie gut genug sein. 

Und Römer 3:23 sagt uns, warum. Weil  "alle  (jeder einzelne von uns)  gesündigt haben und der Herrlichkeit
Gottes nicht gerecht werden." Wir wurden alle als Sünder geboren, und deshalb müssen wir wiedergeboren
werden,  sagte  Jesus,  um  in  das  Himmelreich  zu  kommen.  Wie  werde  ich  wiedergeboren?  Fragen  Sie
Nikodemus. Fragen Sie ihn nicht.  Eigentlich haben wir  ihn diese Frage stellen lassen. Es ist  eine geistliche
Wiedergeburt. 

Wie kann ich wiedergeboren werden? Nun, du nimmst den Heiligen Geist an, der in dir wohnt, wenn du das
Geschenk des ewigen Lebens annimmst, das Jesus Christus für dich bezahlt und am Kreuz für dich erworben
hat. Denn sehen Sie, Sie wurden zum Tode verurteilt.  "Denn der Lohn der Sünde ist der Tod, die Gabe Gottes
aber ist das ewige Leben in Christus Jesus, unserem Herrn." Wenn Sie also das Geschenk annehmen - Sie zahlen
nicht dafür. Sie können es nicht. Er hat es bereits getan. Wenn Sie es annehmen, das Geschenk, für das er
bezahlt hat, dann sind Sie gerettet. Und dann lässt Er den Heiligen Geist in Sie einkehren und Sie versiegeln für
den Tag der Erlösung. So einfach ist das. Und das ist wirklich der Glaube. 

Der Glaube? Ja. Das B. Wir sind fast fertig. Nur Mut. Seien Sie einfach ermutigt. Das B steht dafür, dass Sie in
Ihrem Herzen glauben [engl.  believe], dass Jesus Christus der Herr ist. In Römer 10:9 heißt es:  "Wenn du in
deinem Herzen glaubst, dass Gott Jesus von den Toten auferweckt hat, wirst du gerettet." 

Und das C schließlich steht für anrufen [engl. call upon] oder mit dem Mund bekennen, wie es auch in Römer
10,9 heißt: "Wenn du mit deinem Mund bekennst: Jesus ist der Herr, und in deinem Herzen glaubst, dass Gott
ihn von den Toten auferweckt hat, wirst du gerettet werden."  Es ist kindlich einfach. In Römer 10:13 steht: "Alle,
die den Namen des Herrn anrufen, werden gerettet." So wird man wiedergeboren. Sie rufen Ihn an, glauben an
Ihn, setzen Ihr Vertrauen in Ihn. Und wenn Sie das tun, gibt er Ihnen dieses Geschenk das ewige Leben zu
erhalten, und gibt Ihnen den Heiligen Geist für den Rest Ihres Lebens. 

Und übrigens, wenn Sie - wenn Sie gerettet sind, beginnt Ihr ewiges Leben. Ist Ihnen das klar? Ich meine, für die
Gläubigen, unser ewiges Leben begann an dem Tag, an dem wir den Namen des Herrn anriefen und in unserem
Herzen an ihn glaubten. Unser ewiges Leben begann an diesem Punkt. Also hat mein ewiges Leben eigentlich
schon vor 42 Jahren begonnen. Das sieht man doch, nicht wahr? Okay. 

Spaß beiseite,  ich flehe Sie an, heute ist  der Tag der Erlösung. Wenn Sie Ihn nie angerufen haben, an Ihn
geglaubt  haben,  dann  -  ich  weiß  nicht,  wie  ich  es  sonst  sagen  soll  -  warum  sollten  Sie  die  wichtigste
Entscheidung Ihres Lebens für das ewige Leben aufschieben? Heute ist der Tag. Zögern Sie nicht. In Ordnung,
wir sind fertig.
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Aber Gott Zeugnis

Das heutige "Aber Gottes Zeugnis". Ich sollte sagen, wir sind fast fertig. 
Okay, es kommt von Tom Wilks, der schreibt: 
"Sorry Pastor JD, aber eine weitere E-Mail von einem englischen Physiker im Ruhestand. Sie waren so freundlich,
meine vorherige E-Mail zu lesen (was ich getan habe), ich kann nicht glauben, dass es fast ein ganzes Jahr her
ist."  (Ich  auch  nicht)  "Wie  auch  immer,  nach  Ihrer  Besprechung  der  Blockchain  in  dieser  Woche  und  der
Desinformation  in  der  letzten  Woche  hatte  ich  das  Gefühl,  dass  der  Herr  es  mir  aufgetragen  hat,  meine
Erfahrungen mit beidem zu erläutern. Wie ich bereits sagte, wusste ich, dass die ganze Pandemie eine Lüge war,
und ich habe mich nicht an der Desinfektion der Hände, dem Tragen von Masken, den Tests und den Spritzen
beteiligt. 

Was es wirklich klar gemacht hat, war eine akademische Abhandlung, die von meinen Kollegen veröffentlich
wurde  an  der  britischen Open University  mit  dem Titel:  Covid-19-Antikörpertest/Impfzertifizierung Dies war
meine  erste  frühe  Einführung  in  das  Konzept  der  Blockchain-Technologie.  Das  Papier  wurde  im Juni  2020
veröffentlicht, gerade mal Monate nach dem ersten Lockdown. Aus meiner persönlichen Erfahrung weiß ich,
dass es viele Wochen dauert, wissenschaftliche Dokumente zu verfassen, zu begutachten und zu veröffentlichen,
also wussten sie schon vorher, was auf sie zukommt. Das muss lange vor dem Auftauchen des sogenannten
Impfstoffs gewesen sein. Dinge, die einen stutzig machen." 

(Dieser Typ hat mir schon viel zu lange zugehört) 

"Das war für mich ein großes Warnsignal, das ich dann zu untersuchen begann, insbesondere die Mathematik
hinter der Modellierung und dem PCR-Test, der nur genetisches Material verstärkt und nach eigenem Bekunden
kein diagnostisches Mittel ist. Was die Desinformation betrifft, so habe ich während des Kalten Krieges beim
britischen Militärgeheimdienst gearbeitet und mich auf die russische Sprache spezialisiert. Es genügt zu sagen,
dass ich eine Menge über moderne Sprachen gelernt habe. Desinformation ist ein russisches Wort,  das von
Stalin geprägt wurde, ich glaube, es wird eher als ′maskirovka’ (Maske) bezeichnet." (Wie passend, maskirovka) 

"Täuschung,  psychologische Kriegsführung,  psychologische Operationen,  Psyops,  und ironischerweise kommt
mir das Mantra von Ehrlichkeit, Integrität und Zuverlässigkeit - Ehre unter Dieben - in den Sinn. Während ich
mich für meinen Beitrag zu vielen Ereignissen in der Vergangenheit schäme, von denen ich heute weiß, dass sie
betrügerischen Ursprungs waren, habe ich genügend Erfahrung gesammelt, um meinen Kollegen die Wahrheit
zu bezeugen, wobei ich oft von ihnen verspottet wurde. Mein Abschiedskommentar auf Facebook, das ich vor
über  zwei  Jahren  verlassen  habe," (Glückwunsch)  "lautete:  An  meine  ehemaligen  Kollegen  im  britischen
Geheimdienst, MI5 und GCHQ, ihr werdet eines Tages gerichtet werden für eure Zustimmung zu dieser Neuen
Weltordnung." 

(Wow, was für eine Art zu gehen! Ich meine, ich mag diesen Kerl einfach!) 

"Schließlich danke ich Ihnen, dass Sie mein Pastor sind, der die Wahrheit spricht. Leider entpuppte sich mein
vorheriger Pastor, von dem ich sagte, dass wir eine gute Kirche gefunden hatten, als Zaungast, der versuchte,
beide Seiten zufrieden zu stellen. Das hat die besagte Kirche seitdem auseinandergerissen, da er es versäumt
hat, die Lügen als solche zu benennen. Er hat es sogar auf mich zurückgeworfen, indem er sagte, ich hätte 'ein
vergeudetes Leben' und sei 'voll heißer Luft'!" 

Machst du Witze? Dieser Typ - so wie es sich anhört - vom britischen Geheimdienst? Die russische Sprache
beherrschend? In Geheimdienstkreisen? Ein Physiker? (Kichern) Ich sage Ihnen, es sind solche Pastoren, die den
Pastoren einen schlechten Ruf verschaffen. Tut mir leid. Ich musste das einfach rauslassen und es loswerden.
Voller heißer Luft? Du bist voller heißer Luft! Okay. Ich fühle mich nicht besser, aber es war einen Versuch wert.
Ich bin fast fertig. Der zweite Gottesdienst kann einfach reinkommen, wenn sie ankommen. 
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"Sie hatten letzten Sonntag so recht. Aber Gott!" (Nun, bitte, das ist - das ist so toll)  "Als ich vorzeitig in den
Ruhestand ging von meiner zuvor herausfordernden und lohnenden, aber falschen Karriere, brachte Gott mich
in einen geringen Job als Schultaxifahrer." 

(Hier ist ein Physiker der Geheimdienstgemeinschaft, und er fährt ein Taxi für Kinder! Er sagt:) 

"Ich hatte das absolute Vorrecht, mehreren meiner Schüler das Evangelium zu bezeugen. Also vielen Dank, dass
Sie die Verkündigung des Evangeliums so wunderbar einfach machen, wie es ist. Möge der Herr Sie, Kellie, Ihre
Familie und Ihre ganze Gemeindefamilie segnen. Ich bin dem Herrn so dankbar für meine unmittelbare Familie.
Wir haben alle zusammen durchgehalten, obwohl wir unsere ganze Großfamilie und so viele ehemalige Freunde
wegen  unserer  Haltung  verloren  haben.  Aber  wir  haben  so  viel  mehr  gewonnen.  Bis  wir  uns  im  Himmel
wiedersehen, Sir." 

Gänsehaut.
Komm rauf, Kapono. Stehen Sie doch bitte auf. (Beifall) 

Ich weiß, was Sie denken, denn ich kann Ihre Gedanken lesen. Moment, da kommt gerade etwas rein. Du
solltest sie kürzer machen. Du machst sie länger! Ich weiß, denn wir haben nicht viel Zeit. Und es wird eine Zeit
kommen, in der ich es überhaupt nicht mehr lang machen werde, weil es kein Prophetie Update mehr geben
wird.  (Kichern)  Weil  wir  nicht  hier  sein  werden.  Na schön.  Näher  werde ich  nicht  an  einen reibungslosen
Abschluss herankommen, also schließe ich mit einem Gebet. Und wir schließen mit einem Lied, 

Vater, ich danke Dir. 
Ich danke Dir so sehr, Herr. 
Ich weiß, dass es heute eine Menge Informationen zu besprechen und zu präsentieren gab, aber Du hast uns
einen so ehrfurchtsvoll und wunderbar geschaffenen Verstand gegeben, dass wir in der Lage sind, die Realität
dessen, was wir heute in der Welt sehen, zu verstehen und mit der Wahrheit Deines Wortes zu verbinden, und
mit dem, was Du gesagt hast, wie es in der Welt zur Zeit des Endes sein würde. 
Ich danke Dir dafür, Herr. 
Herr, ich bin mir sehr bewusst, dass, während ich im Gebet schließe, viele unter meiner Zuhörerschaft sind, die
Dich nicht angerufen und nicht an Dich geglaubt haben. 
Und wenn die Posaune ertönen würde, die Entrückung stattfinden würde, würden sie nicht ein "Wir" sein und
mit uns gehen. 
Herr, würdest Du, wie nur Du es kannst, einfach zu diesem Herzen durchdringen. 
Denn Du kennst das Herz, damit sie Dir ihr Herz öffnen. 
Wir können nichts tun. 
Es ist nur der Heilige Geist, der jeden zu Dir führt. 
Herr, bitte, würdest Du sie erreichen, damit sie sich Dir ausliefern? 
Und Herr, zuletzt, komm schnell, Maranatha! 
In Jesu Namen, 
Amen.  
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              Bibel Prophetie Update: 11. Februar 2024
    W  ie   der Jüngste Tag kommt  

                 Pastor JD Farag

Links (englisch)

- February 6,2024 Prayer Meeting video
https://youtube.com/live/cXsvtiuO1PY?feature=share

- Mirror, Elon Musk fans say 'a cyborg is born' as Neuralink brain chip is inserted in first human
https://www.mirror.co.uk/news/us-news/elon-musk-confirms-terrifying-neuralink-31998450

- Neuroscience News, Revolutionary 3D-Printed Brain Tissue Mimics Human Function
https://neurosciencenews.com/3d-printed-brain-tissue-25554

- Yahoo News, No more needles? Gates Foundation funds patch-style vaccine technology
https://news.yahoo.com/no-more-needles-gates-foundation-140629631.html

- MWGFD, GAME OVER for the mRNA-based “vaccine” technology
https://t.co/MNVPozkf3R

- Building and Securing Digital Public Infrastructure, A playbook for local and regional governments.
https://unhabitat.org/sites/default/files/2022/06/playbook5_infrastructure_and_security.pdf

- 50 in 5
https://50in5.net

- YouTube video, Plenary Session 14: Standalone Session on Leveraging India’s Digital Platforms for Global Good
https://www.youtube.com/watch?v=jun-BrCj_P0&t=1300s

- WEF, Identity in a Digital World, A new chapter in the social contract
http://www3.weforum.org/docs/WEF_INSIGHT_REPORT_Digital%20Identity.pdf

- pdfhost.io, The Body of the Messiah in the Land of Israel following COVID-19: Where are we headed?
https://pdfhost.io/v/C04Aa3SGh_The_Body_of_the_Messiah_and_COVID19_Jan_24
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